



AYER SE REALIZÓ LA PRESENTACIÓN DEL DIRECTIVO EN CASTRO.

## A 6 días del inicio de las clases asumió director ejecutivo del SLEP Chiloé

Pablo Baeza comenzó sus funciones en el servicio local de educación con el desafío de volver a construir confianzas con los docentes, asistentes de la educación y alumnos.

A seis días de que casi 18 mil 600 estudiantes ingresen a clases se produjo el arribo de Pablo Baeza a la dirección ejecutiva del Servicio de Educación Pública (SLEP) Chiloé. Ayer fue la recepción oficial en el edificio que ocupa el organismo en el centro de Castro.

La delegada (s) presidencial provincial, Danitza Ortiz, y la jefa provincial de Educación, Natalia Altamirano, acompañaron al profesor en su presentación, en la que delineó los objetivos de su gestión, así como el trabajo realizado para la instalación del servicio.

"Vengo llegando de Santiago de un proceso de inducción de los 9 SLEP que se

“

Vengo llegando de Santiago de un proceso de inducción de los 9 SLEP que se crearon en este período”.

Pablo Baeza, profesor, magister y doctor.

crearon en este período y los desafíos tienen que ver con lo importante que es la educación pública, sobre todo en Chiloé donde la oferta principal mayoritaria es la oferta pública", indicó el director ejecutivo.

Además, el docente comentó que "uno de los desafíos por el que se nos pidió trabajar es volver a construir las confianzas con la comunidad educativa, con los docentes, los asistentes de la educación, pero principalmente con nuestro foco que son los niños y las niñas".

Baeza agregó que "no solo tenemos que cumplir con las remuneraciones a fin de mes sino que tenemos que dar un cambio en la perspectiva, en los sueños y en el desarrollo de los talentos de los niños y las niñas de Chiloé. Acá el territorio es extenso, hay muchas características hermosas a las que hay que sacarle lustre".

### MATRÍCULA

Aunque aún no se ha cerrado el proceso de matrícula, el director ejecutivo del SLEP indicó que debido al traspaso de la educación municipal a la pública no hubo fuga de alumnos e incluso el número podría aumentar en relación al año pasado.

La jefa provincial de Educación, junto con darle la bienvenida a Baeza, también comentó que "el ingre-

sa a liderar este equipo que ha venido liderando el proceso de traspaso hacia la nueva educación pública para el Archipiélago de Chiloé y lo recibimos con un equipo con mucho entusiasmo que tiene el sentir del desarrollo de la educación por la importancia que tiene para cada una de las familias".

A su vez, la delegada (s) mencionó que "varias instituciones nos hemos sumado a recibir al director del SLEP Chiloé en el marco de la instalación de este equipo que va a responder a varias necesidades del territorio desde la perspectiva de la ruralidad, de la insularidad, pero además de eso es un equipo que tiene el desafío bastante grande de poder implementar una de las políticas de educación más importante del último tiempo".

El 5 de marzo se inician las clases en la provincia y ese día en la Escuela Rural de Manao, en la comuna de Ancud, se realizará el acto regional de inauguración de las actividades lectivas.

El SLEP Chiloé está a cargo de la administración de 181 establecimientos educacionales en el territorio insular, de los que el 16% se encuentra en islas menores, 21 son urbanos y 61% rural. La planta docente, incluyendo las educadoras de párvulos, es de 2 mil 88. ☺